

Töffgruppe 60plus auf der Königsetappe

WÜRENLINGEN – Am vergangenen Dienstag starteten 18 Bikerinnen und Biker der Töffgruppe 60plus Würenlingen zur längsten Tour in diesem Jahr. Ziel war der Lac de la Gruyère, der längste Speichersee der Schweiz mit einer Wasseroberfläche von 9,6 km². Bereits um 6.30 Uhr ging's los. Bei anfänglich noch leicht bewölktem Himmel fuhren die Teilnehmerinnen und Teilnehmer in 2 Gruppen über Brugg und die Autobahn bis Aarau West und dann weiter durchs Suhrental bis nach Willisau zum Kafi halt im SportRock. Weiter führte die Tour durchs Emmental und über die Lüderenalp und das Simmenthal auf den Jaunpass. Hinunter in den Kanton Fribourg und entlang dem Greyerzersee bei strahlendem Sonnenschein konnten sich die Teilnehmerinnen und Teilnehmer einer wunderbaren Landschaft erfreuen. Nach dem Mittagshalt im Zollhaus verlangte die kurvenreiche Streckenführung auf schmalen Strässchen den Bikerinnen und Bikern volle Aufmerksamkeit ab. Ueber das Stauwehr beim Kraftwerk Mühleberg und quer durchs Seeland bezwangen sie den Juraübergang bei der Bättlerchuchi und von dort via Herbetswil zur Autobahn bei Oensingen. Müde von der 450 Kilometer langen Fahrt, aber um viele tolle Eindrücke reicher, verabschiedeten sie sich im Kafi Schneider. Die gleiche Tour mit weiteren 19 Teilnehmerinnen und Teilnehmern startet am 18. Juli.